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Buena noticia para exportadores que el 
gobierno mexicano logre negociar y pausar 

aranceles: Rubén Moreira 

 

El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo 
Parlamentario del PRI, afirmó que es una “buena noticia” para las y los 
mexicanos exportadores, especialmente del sector automotriz, que el 
gobierno mexicano logre negociar con el presidente de Estados Unidos, 
Donald Trump, y poner pausa a la aplicación de aranceles. 

“Creo que es una buena noticia para las y los mexicanos, y en particular 
para todos los sectores que exportan, entre ellos el de mi tierra, el 
automotriz, y que podamos llegar a un punto en el cual el gobierno logre 
buenas negociaciones”, dijo en conferencia de prensa en un hotel de la 
Ciudad de México. 
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Comentó que el acuerdo entre ambos gobiernos es sólo por 28 días, 
por lo que sería oportuno “que se propusiera ya el adelanto a la 
renovación del T-MEC, para que ya hubiera certeza hacia el futuro”. 

Manifestó su preocupación de que, en el fondo, hubiera un cambio de 
era económica en la que, “al final del día, nosotros quedemos 
subordinados a uno de estos grandes bloques. Sin haber negociado un 
buen tratado de comercio. 

“Además, uno de los problemas es que a México le pescan debilidad 
por el tema de la inseguridad, por estas reformas que han destruido al 
Estado, porque no se le ha apostado a la competitividad, no hay 
infraestructura nueva, hay deuda que está creciendo, no se ve que el 
Producto Interno Bruto de México vaya a crecer”, advirtió. 

Al respecto, explicó, en el debate sobre las leyes de seguridad y de 
soberanía se debería abrir un espacio para que todas las fuerzas 
políticas contribuyeran, “y que el Congreso además recuperara esta 
parte de vigilante en materia de seguridad que durante todo el sexenio 
de Andrés Manuel se olvidó. 

“No hay reuniones desde hace varios años de la Bicameral de 
Seguridad Nacional. La Comisión de Seguridad se convirtió en una 
Comisión de relaciones públicas. No hay vigilancia del presupuesto de 
la Defensa, de la Marina y de Seguridad. Que las Cámaras se 
convirtieran en un lugar de rendición de cuentas y de mejor legislación, 
eso es lo primero”, expuso. 

Enfatizó en que el gobierno tiene que pacificar el país, sobre todo a 
Sinaloa, Michoacán, Guerrero y Tabasco, que están en plena violencia. 

“Pero decirle al gobierno que la unidad nacional implica diálogo, no 
sumisión. Que la unidad nacional implica tomar en cuenta otras ideas, 
no votaciones mecánicas como las que hemos visto”, concluyó. 
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https://www.elarsenal.net/?p=1203266 


